

PELITA

Nabil Jayabaya Muncul Dibursa Pilkada Lebak 2024

Farid Padlani - LEBAK.PELITA.WEB.ID

Mar 8, 2024 - 00:04



Lebak, PublikBanten id RangkasBitung-Tokoh muda Kabupaten Lebak, Mochammad Nabil Jayabaya diprediksi bakal manggung pada kontestasi pemilihan bupati Lebak 2024. Kemunculan pengusaha muda sekaligus ketua Gabungan Pengusaha Konstruksi Nasional Indonesia (Gapensi) Lebak itu kini mulai marak diberbagai platform media sosial, baik itu Facebook, Instagram milik orang orang terdekatnya.

Seperti akun Facebook Fajar Mutaqqin, kerabat dekat Nabil Jayabaya, pada postingan statusnya Fajar mengunggah foto Nabil dan menuliskan gerak cepat menuju Lebak bermanfaat bersama Moch Nabil Jayabaya. Tentu saja, unggahan foto tersebut mendapatkan beragam tanggapan dari masyarakat.

Kemunculan Nabil Jayabaya sebagai bakal calon Bupati Lebak tentunya bukan kali ini muncul kepermukaan, akan tetapi sejak setahun lalu juga demikian. Namun terlepas dari itu semua, sosok Nabil dinilai cukup mumpuni, karena berpengalaman mengelola organisasi pengusaha yang ia pimpin.

“Sosok pak Nabil layak dikedepankan, dia cukup berhasil memimpin organisasi pengusaha dan cukup dikenal berbagai kalangan,”kata Achmad Syarif, tokoh pemuda Lebak, Kamis(07/03/2024).

Kata Syarif, sosok Nabil layak dikedepankan bersama tokoh tokoh Lebak lainnya yang sudah bermunculan, seperti H Ade Sumardi (Mantan Wabup Lebak), KH Iip Makmur(Ketua PKS Lebak), H Oong Syahroni (Politisi Gerindra). Bahkan kata Syarif, bukan tak mungkin jika Nabil bakal dipasangkan dengan para politisi tersebut.

Dalam simulasi pasangan Cabup dan Cawabup yang berseliweran di media sosial kata Syarif, masyarakat mulai memasang Moch Nabil dengan H Suparman politisi Golkar, selain keduanya warga juga memasang H Ade Sumardi dengan Ujang Giri, KH Iip Makmur dengan Oong Syahroni, serta Hasbi dengan Neng Siti Julaeha (Politisi PPP).

“Saya kira bisa dipasangkan dengan tokoh tokoh yang sudah bermunculan. Saat ini saja kita lihat masyarakat sudah mulai memasang masangkan,”ucap Syarif.

Sementara itu, Nabil Jayabaya ketika di konfirmasi hanya mengatakan poto poto yang tersebar itu hanya inisiasi dari orang orang dekatnya saja. "Itu kerjaan teman teman saya aja,"kata Nabil singkat. (Fahdi Khalid)...

(Tim media*Red)